

opusdei.org

Nouvelle page web de l'Opus Dei

21/03/2006

À partir de mercredi 22 mars, on trouvera on line une nouvelle version du website de l'Opus Dei (www.opusdei.org). Elle offrira son contenu en 22 langues. Durant 2005, la page web de cette institution de l'Église Catholique a été visitée par plus de trois millions de personnes.

La page livre une information sur l'Opus Dei, avec des nouvelles d'actualité sur l'Église catholique et le pape.

« La page a démarré en 1996 en quatre langues : l'anglais, le français, l'italien et l'espagnol. Elle est maintenant en 22 langues et parmi les dernières incorporées, il y a le russe, le chinois, l'estonien. Dans les semaines à venir , on y ajoutera l'arabe et le hongrois », précise, en Espagne, José Benigno Freire, directeur technique.,

Cette nouvelle version est plus nette et plus moderne que la précédente. Ses caractéristiques techniques lui permettent le répondre à la demande accrue de l'an dernier. « En 2005, nous avons servi plus de 15 millions de pages à 3 millions de personnes différentes », assure Peter Bancroft, du bureau de Communication de l'Opus Dei à New-York. Actuellement son bulletin électronique de nouvelles est envoyé à plus de 40.000 abonnés.

« Il faut diffuser les merveilles du Seigneur », disait saint Josémaria Escrivá (1902-1975). « La vérité de Dieu doit être diffusée partout : grâce à la presse, aux autres publications, au cinéma, à la radio et à la télévision. » Saint Josémaria n'a pas connu la période internet, mais il apprécierait, sans nul doute, aujourd'hui, les possibilités que le réseau offre à la communication de l'Église.

La nouvelle version élargit la section destinée aux journalistes. On y trouve les adresses des bureaux de presse de l'Opus Dei et du matériel professionnel, des communiqués de presse, des archives audio et vidéo et des photos.
